

Hoy, en la sesión de control al Gobierno

Ester Muñoz, a Bolaños: “No hay nada de demócrata en atacar a quien investiga, a quien informa y a quien les controla”

- La vicesecretaria de Educación y Sanidad del PP afirma que por más que los socialistas digan que son demócratas, “atacan a jueces, a periodistas y a este Parlamento”. “Da igual las veces que insistan en que son ustedes progresistas. ¿Qué hay de progresista en negociar privilegios como hacen ustedes para mantenerse en el poder?”, pregunta
- “Da igual que digan ustedes que luchan contra los bulos, cuando hemos sabido que son ustedes los que tenían montada una operación con Cerdán para atacar a todos aquellos jueces y periodistas que investigan su corrupción; Amenazan a diario, y aquí otra vez, con que resistirán sin gobernar y sin legislar”, subraya
- Explica que Sánchez no puede marginar al legislativo, “no al menos en democracia, sí en otros regímenes”, y pregunta: “¿En qué momento pensaron que el ataque a este Parlamento como defensa era su única salida? ¿Hasta dónde y hasta cuándo van a llevar ustedes esta deriva autoritaria y reaccionaria?”
- “En una democracia someterse al control del Parlamento no es una opción, es una obligación, es la clave de bóveda de todo el sistema. ¿Sabe por qué? Porque el Parlamento es el único de los tres poderes en el que representa al pueblo soberano”, sentencia
- Acusa a Bolaños de representar al gobierno “con menos escrúpulos de toda la democracia” y de ser “el cinismo personificado” y le advierte: “Todo régimen cae, antes o después. Y ese que ustedes están construyendo ya le aseguro yo que va a caer”, destaca
- Ironiza con la mala noche que ha debido pasar Bolaños después de hacer ir a votar al presidente del Gobierno en una que acabaron perdiendo, en referencia a la ley de alquileres que rechazó el Congreso ayer por la noche